



Explica que se bajó del proceso opositor porque se hace lo mismo que en la '4T'

“El autoritarismo de Alejandro Moreno y el del presidente Andrés Manuel López Obrador son como una calca”, afirmó la ex dirigente nacional del PRI y hoy senadora sin partido, Claudia Ruiz Massieu.

Explicó que “el presidente López Obrador excluye a quienes no compartimos la visión que tiene Morena de lo que debe hacerse en el país, se gobierna para unos pocos y no para todos, se silencian las voces críticas o que representan un punto de vista legítimo de una ciudadanía diversa”.

“Lo mismo vivimos en el partido: una dirigencia que solamente encuentra espacio para quienes la secundan incondicionalmente, que no escucha a quienes piensan distinto, que se excluye de las oportunidades”.

En el programa *EntreDichos*, de EL FINANCIERO Bloomberg, con el periodista René Delgado, la legisladora expuso que la actual dirigencia del PRI, que encabeza Alejandro Moreno “se conduce exactamente igual que el Presidente, que el gobierno y que un partido en el gobierno que criticamos desde la oposición, no sólo por no coincidir en el proyecto que proponen, sino porque hace sentir que están excluidos de mi país y de participar a quienes no comparten su punto de vista”.

Se quejó de que en el PRI se consolidó el autoritarismo y se anuló la pluralidad. “Es algo que ha venido sucediendo desde que asumí



Entrevista. Claudia Ruiz Massieu, senadora independiente, en el programa *EntreDichos*, con René Delgado.

CLAUDIA RUIZ MASSIEU EN ENTREDICHOS

“Autoritarismo de Alito, una calca del de AMLO”

UNA OPCIÓN.

Ruiz Massieu no descarta unirse a MC porque “es un proyecto atractivo”, pero aclara: “Ni me han invitado, ni he preguntado”.

la dirigencia Alejandro Moreno. La exclusión sistemática de todas las corrientes que no comparten su visión, la exclusión de las voces que planteaban una reflexión, una

crítica, una autocrítica y que pedían un cambio de rumbo en el partido”.

“Hubo exclusión, hubo ofensas, hubo palabras incumplidas y falta de capacidad de diálogo”, subrayó.

Rechazó que su salida del PRI haya sido una operación perpetrada por el presidente López Obrador. “Tajantemente no, no hay ningún elemento que permitiera darle visos de veracidad a esta declaración”, explicó.

Dijo que “se bajó” de la contienda interna del Frente Amplio por México, porque “criticamos a los aspirantes de Morena y nosotros planteamos algo similar”. “Tuve dudas fundadas de la legalidad del proceso, por no estar cómoda con las reglas como se plantearon; si llevamos meses criticando a los aspirantes de Morena de estar haciendo actos anticipados de campaña, nosotros planteamos algo similar”, reprochó.—*Redacción*